

安倍総理と獣医学部新設の動き

2015年

2月

加計学園から今治市に情報提供。
「同学園理事長が**安倍総理**と面談する動きもある」

3月3日

加計学園から愛媛県に報告。
「2/25に加計理事長が**首相**と面談(15分程度)
「**首相**からは『そういう新しい獣医学の考えはいいね』との
コメントあり」

3月4日

加計学園から今治市長に、同内容の説明。

3月15日

今治市と加計学園の協議。
「2/25の学園理事長と**総理**との面会を受け、同秘書官から資料
提出の指示あり」

3月24日

柳瀬秘書官らと加計学園関係者が協議。
「柳瀬首相秘書官の主なコメント
・獣医師会の反対が強い
・この反対を乗り越えるためには、地方創生特区の活用が考
えられるので、県や今治市と一緒に内閣府の藤原地方創生推進
室次長に相談されたい」
「**安倍総理**と加計学園理事長が先日会食した際に、獣医師養成
系大学の設置について地元の動きが鈍いとの話が出た」
加計学園から「4月2日の要請に愛媛県と今治市に同行願いた
いと要請」

4月2日

柳瀬秘書官と、愛媛県、今治市、加計学園が総理官邸で面談。
柳瀬氏が「獣医学部新設の話は**総理**案件になっている。何とか
実現を」と発言。
加計学園から国家戦略特区活用を検討していると説明を受ける。

6月4日前後

柳瀬秘書官が、加計学園と総理官邸で面会。
国家戦略特区で獣医学部新設提案を行うと報告を受ける。